



León, 23 de Julio de 2015

## **Diez pide que se inicien con urgencia los trámites para la entrada de León en la Red de Ciudades Inteligentes**

- **Destaca que la negligencia del PP derivará en la pérdida de ayudas del Plan Nacional de Ciudades Inteligentes**
- **Diez recuerda que esta medida iba en el programa socialista**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, José Antonio Diez, reclama al Alcalde que inicie con urgencia los trámites para la entrada de León en la Red de Ciudades Inteligentes para que, desde este órgano, poder acceder a proyectos y ayudas para la implantación y fomento de las tecnologías de la información y la comunicación.

“Es inconcebible que una ciudad que, como León, ha apostado por las nuevas tecnologías como base de desarrollo y empleo no aproveche todas las sinergias. La Red de Ciudades Inteligentes se empezó a gestar en el año 2011 y ya la forman 62 ciudades. León es de las pocas capitales de provincia que no forma parte”, recuerda José Antonio Diez que destaca que el PP no ha mostrado nunca voluntad para esta participación. Un abandono por parte del PP, que aventura Diez, podría estar vinculado a que fue el presidente José Luis Rodríguez Zapatero quién impulsó las TIC en León.



Diez explica que "la apuesta por las nuevas tecnologías es algo más que una foto con el presidente del Incibe. La apuesta es aprovechar cualquier proyecto y, sobre todo, creerse esta apuesta" y por ello muestra toda la colaboración del PSOE –que llevaba la entrada en la Red en su programa electoral- para facilitar los trámites necesarios para hacer de León una ciudad de la tecnología. En este sentido, Diez recuerda que, lamentablemente, "Castilla y León es una de las comunidades con menor implantación y uso de la TIC" y por eso es más importante el respaldo institucional y el trabajo conjunto para lograr las sinergias necesarias".

El portavoz socialista apunta que León tiene, no obstante, una muy buena base de partida. "Una herencia, un legado, del PSOE que permiten que León siga siendo una referencia en nuevas tecnologías, aunque tras cuatro años de gobierno del PP se haya perdido mucho peso. Solo la apuesta de Zapatero por el Incibe y las sinergias creadas por el proyecto de la Universidad de Washington han mantenido el nivel institucional en un proyecto por las nuevas tecnologías en el que lo más destacable ahora es la labor que realizan las empresas del sector".

Por último, Diez recuerda que el Ministerio de Industria tiene abierto un Plan Nacional de Ciudades Inteligentes con un presupuesto que podrían superar los 150 millones de euros con el objetivo de "unir esfuerzos entre ciudades, administraciones y empresas para lograr un desarrollo coordinado y conjunto de las distintas iniciativas" y prevé ayudas "a las entidades locales y a la industria, y para promover su crecimiento y especialización, favorece la internacionalización de las ciudades inteligentes; además, también incorpora la elaboración de estudios y propuestas técnicas y jurídicas que faciliten su desarrollo".